	ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ «МУЗЕЙ БУДУЩЕГО»

	1. Наименование проекта: Гуманитарный  проект «Музей будущего»
1. Project title:  Humanitarian project «The Museum of the Future»

	2. Срок реализации проекта: 2019-2020 
2.Project duration: 2019-2020

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУО «Дашковская средняя школа»
4. The claimant-agency, proposing the project: State educational institution «Dashkovka School»

	4. Цели проекта: расширение знаний по истории войны 1812 года, сохранение исторических памятников и памяти о погибших в годы этой войны; укрепление культурных связей с Французской Республикой.
4. Aims of the project: develop knowledge of the War of 1812, preservation of historical monuments and  reminiscence about the killed in this war,  consolidation of cultural relations with the French Republic.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: внедрение современных технических средств в работу музея, привлечение учащихся к изучению истории малой родины, организация экскурсий по музею истории деревни Дашковка для туристов из Беларуси и других стран на их родном языке.
5. Objectives to be implemented under the project: to introduce modern technical equipment in the museum, to involve students in the study of the history of Small Motherland, to organize excursions to The Historical Museum of the village “Dashkovka” for tourists from Belarus and abroad in their mother tongue.

	6. Целевая группа: учащиеся, педагоги, жители агрогородка, района, области, республики и иностранные граждане.
6. The Task Force: pupils, teachers, the people from the agrotown, Mogilev district, Mogilev region, from the Republic of Belarus and foreign citizens.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: создание проекта «Музей будущего» возможно при условии обновления и расширения раздела «Война 1812 года» с использованием сенсорной панели для проведения экскурсий в музее и с голосовым переводчиком, изготовления диорамы «Битва под Салтановкой 1812 года» с помощью 3D-принтера.
The activities to be carried out under the project: implementation of the project “The Museum of the Future” can be achieved through updating and expanding the section of “The War of 1812” with an interactive touch screen monitor and a vocal interpreter and 3D-printing of the diorama “The Battle of Saltanovka”.
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Диорама «Битва под Салтановкой 1812 года»

The diorama “The Battle of Saltanovka”
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Сенсорная панель 2 варианта 

Touch screen monitor, 2 versions


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 40 000,00$
Total funding ( in United States dollars): $40,000.00

	Источник финансирования

The funding source
	Объем финансирования 
(в долларах США)

Funding
( in United States dollars)

	Средства донора
Donor funding
	35 000,00$
$ 35,000.00

	Софинансирование
Co-financing
	5 000, 00$
$ 5,000.00

	8. Место реализации проекта (область/район, город): ГУО «Дашковская средняя школа», Могилевская область, Могилевский район ул. Первомайская д.2.
Project location (region/district, city, ): State educational institution «Dashkovka School», Mogilev region, Mogilev district,  2 Pervomaiskaya Street.

	9. Контактное лицо: Луговой Сергей Егорович, директор ГУО «Дашковская средняя школа», 8 0222 702476,  dashkovka-school@mogilev.by 
Contact person: Lugovoi Sergei Egorovich, headmaster of State educational institution «Dashkovka School»


